



20 Pièces

1000 m²

Réf. JCP210043

50 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété à quelques pas du Grand Hôtel du Cap Ferrat, offrant un terrain plat de 10 000 m² avec de nombreux espaces de détente et de loisirs. Vous y trouverez un terrain de paddle, un terrain de volleyball, de pétanque, une piscine, et bien plus encore. La villa principale, accessible par ascenseur, comprend plusieurs salles de réception spacieuses et lumineuses, dont une ouverte sur la terrasse et la piscine. Elle dispose de deux salles à manger, ainsi que d'une cuisine simple et d'une cuisine professionnelle. À l'étage, la chambre principale dispose d'une salle de bains, d'un ...

Magnificent property, ideally located for the Grand Hotel du Cap Ferrat, set in flat grounds of 10,000 sq m with spa facilities and recreation areas, including a paddle court, a volleyball court, petanque and a picnic area. The main property, served by a lift, features several spacious and bright reception rooms opening onto the terrace and the swimming pool, as well as two dining rooms, a kitchen and a professional kitchen. The first floor features the principal bedroom with en suite bathroom and private reception room opening onto a spacious bright terrace, plus a further bedroom. A second ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

